

当院にて JMECC（日本内科学会認定内科救急・ICLS 講習会）を開催 内科医員・専攻医計 5 名が受講しました！

11 月 19 日(日)、当院にて第 1 回目となる JMECC を開催しました。

JMECC(Japanese Medical Emergency Care Course)とは、心肺蘇生と重篤な急性疾患や病態悪化に適切に対応するための基礎を学ぶシミュレーション・プログラムで、日本内科学会認定の内科救急・ICLS 講習会です。

JMECC のプログラムでは、午前中に日本救急医学会 ICLS で設定された心停止症例への対応を学び、午後には様々なシナリオを用いて疾病救急と急変(心停止)への対応を学びます。受講後には、日本救急医学会認定 ICLS コースと日本内科学会認定 JMECC コースの両方の修了認定がもらえます。

今回は、当院麻酔科主任部長の小林がコースディレクターを務め、院外からインストラクター 3 名をお招きしての開催となりました。

今後も院内で JMECC インストラクター育成を行い、より充実した JMECC を開催できるように、また新専門医制度への対応も含め、年に 1 回は開催していく予定です。

